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Presentes: o Pró-reitor de Sustentabilidade e Integração Social: Sandro Augusto 1 

Silva Ferreira (convidado); Neymar Ricardo Santos da Silva, Rosangela Santos 2 

Rocha; Dalliane Oliveira Soares; Gabriel Nascimento dos Santos, Keila Mara de 3 

Souza Araújo Maciel, Nadabe dos  4 

Santos Reis, e Radharâni Cabrera Teixeira Arruda (membros titulares). Pauta: 1. 5 

Apresentação e posse das/os membras/os nomeadas/os através da Portaria n. 6 

32/2020; O pró-reitor Sandro Augusto Silva Ferreira Iniciou a reunião apresentando 7 

os membros e em seguida declarando a posse aos que estavam presentes. 2. 8 

Apresentação do perfil e funcionamento previsto na Resolução 26/2019; O 9 

professor Sandro Augusto Ferreira fez uma breve apresentação acerca da resolução 10 

do CAPC, explicando o funcionamento do comitê, como funcionarão os processos e 11 

suas deliberações, fazendo um apanhado geral das principais características. 3. 12 

Homologação dos Resultados apresentados pelas Bancas de Verificação 13 

(Portaria Progeac 02 e 03/2020); Foi realizado a aprovação por consenso dos 14 

resultados apresentados pelas comissões de Verificação da Autodeclaração que 15 

atuaram na 1a. chamada da matrícula SISU/2020 (Edital 24/2019). Sandro 16 

apresentou os nomes que foram homologados, em ato Ad Referendum da 17 

presidência da CPAf para a composição das Comissões de Verificação ao longo das 18 

três chamadas da matrícula do referido edital, destacando a ausência de nomes 19 

para determinadas datas, chamadas e campus. Após apresentação dos nomes, 20 

ficou definido que a Prosis ficaria responsável de selecionar os nomes que ainda 21 

estão faltando para compor a banca. 4. Recebimento do Relatório da Comissão 22 

Especial (Portaria Prosis 23/2019); O professor Sandro Ferreira fez a leitura do 23 

relatório, em seguida houve um breve debate acerca do tema. Após discussões ficou 24 

deliberado que este ponto de pauta seria remetido para a próxima reunião, uma vez 25 

que o quórum de membros presentes estaria abaixo do indicado.  5. Calendário de 26 

Reuniões. O professor Sandro Augusto Silva Ferreira sugeriu que as reuniões do 27 

CAPC sejam bimensais e, havendo necessidade, reuniões extraordinárias serão 28 

marcadas, com convocatórias de 48 horas de antecedência. Os membros 29 

aprovaram a proposição por unanimidade. Sem mais a tratar, eu, Hanna Lourenço 30 

Ribeiro Nascimento, Secretária Executiva da Pró-reitoria de Sustentabilidade e 31 

Integração Social, lavrei a presente ATA, que será lida por todos os presentes nesta 32 

reunião. Itabuna - BA, de 06 de fevereiro de 2020. 33 


